

GWI

Kuatkan Jiwa Korsa, Bakamla RI Gelar Lomba Senam Garda Laut Indonesia

Ahmad Rohanda - GWI.WEB.ID

Dec 18, 2024 - 09:30



Jakarta - Masih dalam euforia Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-19,

Bakamla RI turut menggelar Lomba Senam Garda Laut Indonesia. Perlombaan diikuti oleh setiap Unit Organisasi yang terdapat di Bakamla RI, dan juga seluruh Zona, Stasiun, dan Pangkalan yang tersebar di seluruh Indonesia. Lomba berlangsung di Lapangan Mabes Bakamla RI, Jakarta Pusat, pada Selasa (17/12/2024).



Sesuai instruksi pucuk pimpinan tertinggi, Kepala Bakamla RI Laksdya TNI Dr. Irvansyah, S.H., M.Tr.Opsla., berupaya untuk terus mengasah dan memperkuat jiwa korsa setiap personelnnya. Oleh karena itu, dibentuklah senam khas Bakamla RI atau Indonesian Coast Guard, yang menjadi senam wajib bagi seluruh jajaran Bakamla RI, khususnya di hari olahraga. Senam yang bernama Senam Garda Laut Indonesia ini, memiliki gerakan dan aransemen lagu yang khusus dibuat bagi personel Bakamla RI. Tidak tanggung-tanggung, Kepala Bakamla RI turut serta menyertakan suaranya dalam lagu Senam Garda Laut Indonesia. Rencananya, senam ini secara resmi akan diluncurkan pada tanggal 12 Januari 2025, bertepatan pada puncak peringatan HUT Ke-19 Bakamla RI, yang ditandai dengan Upacara.

Guna memeriahkan peringatan HUT Ke-19 Bakamla RI, senam ini turut diperlombakan. Tidak hanya menuntut gerakan yang kompak dari tiap persertanya, namun aspek kreatifitas, dan semangat juang turut menjadi poin penilaian bagi dewan juri. Bagi jajaran yang berada di luar Jakarta, perlombaan dilakukan secara daring, yang turut disaksikan langsung oleh Kepala Bakamla RI.

Perayaan HUT Bakamla RI dengan lomba senam, ini dapat menjadi momentum untuk meningkatkan solidaritas dan semangat kebersamaan, atau yang biasa disebut dengan jiwa korsa, di antara para personelnnya. Dengan semangat perayaan yang meriah, Bakamla RI berharap dapat terus meningkatkan

komitmennya dalam menjaga keamanan dan kedaulatan wilayah perairan Indonesia, sekaligus menjadi bagian penting dalam pembangunan bangsa.
(Humas Bakamla RI)